



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

Claudia Sheinbaum anunció el lugar para arrancar sus actividades proselitistas, algo que detalló en su cuenta de X: "El inicio de campaña, el próximo 1° de marzo, será en el Zócalo de la Ciudad de México. Respaldamos las reformas presentadas por el Presidente @lopezobrador_. Llamamos al pueblo de México a fortalecer la democracia, las libertades y los derechos con la Cuarta Transformación de la vida pública".

Xóchitl Gálvez le ha sacado buen provecho a su gira por Estados Unidos. En sus redes sociales comentó que "En el Capitolio de Washington conversé con el Presidente del Comité de Relaciones Exteriores sobre nearshoring y migración. Analizamos posibles soluciones al gran problema de tráfico de armas a México y de fentanilo a Estados Unidos. Le daremos seguimiento por el bien de ambas naciones".

Jorge Álvarez Máynez ha sufrido severas críticas por un video en el que se le ve junto a Samuel García y el candidato de Movimiento Ciudadano al Senado por Sonora, Ernesto de Lucas Hopkins, en estado inconveniente y tomando cervezas y retando al INE y asegurando que "muy pronto vamos a jubilar a un dinosaurio de la vieja política", en referencia a Manlio Fabio Beltrones.

En el video se escucha al grupo burlarse de las multas del INE, en un tema que tras-

cendió a las redes sociales y terminó en un enfrentamiento entre el candidato naranja y el expresidente del PRI, quien luego de una entrevista en radio aseguró en su cuenta de X que "no se puede gobernar o hacer política desde una borrachera de poder o alcohol. Siempre ha dado malos resultados. Eso lo sabe Dante Delgado. Espero no estén usando drogas más duras y descuiden a sus familias". A esto, Álvarez Máynez respondió por la misma vía: "La gran diferencia es que mientras yo puedo salir a la calle y asistir a los estadios, usted y la vieja política quebraron al país desde los restaurantes y antros más lujosos de México y el mundo. Póngale hora y fecha y nos vemos en el antidoping. Y ya que le habla a Dante, lleve a su dirigente nacional y a toda su pandilla. Que disfrute esta campaña, porque será la última".

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

En el Senado, se guardó un minuto de silencio por la muerte de Juan Pérez Guardado, cuñado de Ricardo Monreal, quien fuera director de Desarrollo Social de Fresnillo y asesinado en las inmediaciones del Hospital Real de Minas.

En Puebla, el senador Alejandro Armenta se lanzó en contra del director de Diario Cambio, Arturo Rueda, calificándolo de delincuente luego de que este último criticará en uno de sus textos al presidente.

El comité técnico del PREP alertó a la Unidad Técnica de Servicios Informáticos del INE respecto a los riesgos que se presentan en la implementación de dicho programa, pues se han dado retrasos en la citada Unidad que afectarían el desarrollo de la presentación de resultados preliminares el día de la elección.

Se filtraron los nombres de los candidatos de Movimiento Ciudadano a la Cámara de diputados plurinominales, lista que presenta como novedades a Claudia Ruiz Masieu y Gustavo de Hoyos como parte de las nominaciones, así como Ivonne Ortega y Paola Longoria.



Foto: X @Claudiashein